

„Gott ist nicht fern!“

Bischof Javier Echevarría hat am Mittwoch, 13. September, seinen Pastoralbesuch in den USA und Kanada begonnen. Er traf sich in Manhattan mit 2.000 Mitgliedern, Mitarbeitern und Freunden des Opus Dei und ihren Familien.

16.09.2006

New York. In dem Beisammensein im großen Konzertsaal des *Manhattan Center* beleuchtete Echevarría die Kernbotschaft des Werkes, daß wir Gott in der Familie, in der Arbeit und

in unseren Freundschaften finden können: „Gott ist nicht fern von uns, dort, wo die Sterne leuchten“, zitierte Echvarría den hl. Josemaría und fuhr fort: „Gott wollte in unsere Welt kommen und uns begleiten. Er wollte tun, was wir tun und uns dabei zeigen, daß wir all unser Tun in ein Werk Gottes verwandeln können.“

Die Teilnehmer des Treffens stellten dem Bischof anschließend eine Reihe Fragen zu einem breiten Themenspektrum von der Glaubenserziehung für ihre Kinder bis zur Freude, Vergebung zu gewähren im Gefolge der Anschläge vom 11. September 2001.

Bischof Echevarría wird bis zum 29. September die Städte Montreal, Toronto, Vancouver, San Francisco und Houston besuchen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/gott-ist-nicht-fern/>
(09.02.2026)